

## SAINT-CYPRIEN

**TIMA.** 630 judokas de toute l'Europe étaient réunis à Grand stade.

# Au rythme du judo

Pour sa 9<sup>e</sup> édition, le Tournoi international minimes Adidas (Tima) de judo a fait le plein à Grand stade dernièrement. Le samedi, les 110 bénévoles et le Judo ju-jitsu club de Saint-Cyprien s'étaient mobilisés pour accueillir les 630 jeunes judokas et leurs équipes venant de France, Espagne, Irlande et de nombreux pas de l'est tels que la Serbie, l'Ukraine et la Russie.

Les judoka minimes (nés en 2004-2005) ont combattu, par catégorie, les filles le matin et les garçons l'après-midi, lors de combats de trois minutes sur les tatamis installés dans le gymnase. Plus de 2 000 personnes sont venues assister avec enthousiasme à cette compétition de haut-niveau.



► 630 judoka ont investi les tatamis de Grand stade.

Eric Buonomo, directeur technique adjoint de la Fédération française et disciplines associées (FFJDA) et manager des équipes de France de judo, Guy Esclopé, conseiller régional, le maire Thierry Del Poso et de nombreux élus ont

également suivi le tournoi avec grand intérêt.

Le dimanche, dans la continuité de la compétition, les délégations françaises et étrangères restées sur place, soit 250 judokas, se sont entraînées ensemble le matin. L'après midi, les

plus jeunes judokas du département étaient à l'honneur avec un rassemblement de 400 babys (4-5ans) et mini-poussins (6-7 ans). Un stage d'entraînement étaient enfin mis en place jusqu'à mercredi dernier.

A. L.